

AI: crisis de migrantes en México seguirá en aumento (El Universal 12/03/13)

AI: crisis de migrantes en México seguirá en aumento (El Universal 12/03/13)Liliana Alcántara | El Universal El gobierno del presidente Enrique Peña Nieto no ha tomado hasta ahora ninguna medida para corregir el fracaso rotundo que tuvo la administración anterior para atender la crisis humanitaria que viven los migrantes en su paso por nuestro país, señaló el representante de la Amnistía Internacional (AI) en México, Daniel Zapico. Aseguró que, según los reportes de los casos de migrantes, desde octubre del año pasado han aumentado los secuestros, la violencia sexual, el reclutamiento forzado por parte del crimen organizado, el tráfico de personas y el asesinato de migrantes en la República Mexicana y «Amnistía Internacional cree que la crisis va a empeorar. Al dar a conocer el informe actualizado sobre la situación de los migrantes en México, Zapico indicó que a pesar de lo, el actual gobierno mantiene el tema migratorio como «una cuestión secundaria» y los abusos contra los migrantes resultan «invisibles» para las autoridades. «La ausencia de coordinación y rendición de cuentas entre los gobiernos federales, estatales y municipales —incluyendo el Instituto Nacional de Migración, la Procuraduría General de la República, las fuerzas armadas, la policía estatal y los fiscales, así como la policía municipal— han impedido que se tomen medidas efectivas para detener los abusos y llevar a los responsables ante la justicia, incluyendo a los funcionarios públicos coludidos con los grupos del crimen organizado», destacó el activista. Al exigir al gobierno federal que se tomen de manera inmediata una decena de medidas para revertir esta crisis humanitaria, entre ellas, el prevenir los abusos contra los migrantes y establecer protocolos de investigación y mecanismos de denuncia para que los crímenes que se cometen en su contra ya no queden impunes. cg